

Ressort: Vermischtes

Studie: Deutsche glauben an lebenslange Liebe

Berlin, 21.02.2013, 08:10 Uhr

GDN - Die Deutschen glauben einer Studie zufolge trotz aller Unkenrufe über mangelnde Bindungsfähigkeit an die lebenslange Liebe. In einer Erhebung der Online-Partnervermittlung Elitepartner gaben 87 Prozent an, mit ihrem jetzigen Partner den Rest ihres Lebens glücklich werden zu können.

Männer glauben daran sogar noch leicht mehr als Frauen (88 Prozent gegenüber 86 Prozent). Der Glaube wächst dabei mit der Beziehungsdauer: Von den frisch Verliebten glauben 83 Prozent an das lebenslange Glück mit diesem Partner. Bei denjenigen, die zehn Jahre oder länger mit ihrem Partner zusammen sind, sind es sogar 88 Prozent. 13 Prozent der Befragten zweifeln manchmal daran, ob sie mit dem Partner zusammen sind, der wirklich zu ihnen passt. Dabei sind Ehepaare überzeugter: Nur zwölf Prozent der Verheirateten stellen manchmal in Frage, ob ihr Partner der Richtige ist, gegenüber 15 Prozent der Unverheirateten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8108/studie-deutsche-glauben-an-lebenslange-liebe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619